

Landesmuseen | 28.09.2023 | Nr. 330/23

Anette Röttger: Die Geldgeschichte des Landes in Gottorf präsentieren

Nachdem die größte Sammlung zur Münz- und Geldgeschichte des Landes in Schleswig als Dauerleihgabe der Stiftung Schleswig-Holsteinische Landesmuseen Schloss Gottorf übergeben worden ist, erklärt die kulturpolitische Sprecherin Anette Röttger:

„Geld als Zahlungsmittel, als Wertmesser von Waren und Leistungen oder als Notgroschen für schlechte Zeiten hat eine lange Tradition. Die unterschiedlichen Münzen und Banknoten prägen die Geldgeschichte unseres Landes und weisen auf die jeweilige finanzielle und wirtschaftspolitische Lage hin. Die Sammlung umfasst einen eindrucksvollen Schatz von rund 9200 Münzen und 1900 Banknoten, die zukünftig in die Gottorfer Dauerausstellung überführt werden sollen. In einer Zeit, die immer bargeldloser wird, wäre diese Münzsammlung es wert, im Rahmen einer Sonderausstellung präsentiert zu werden, bevor sie in die Dauerausstellung integriert wird,“ so die Anregung der Abgeordneten Röttger.